

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Intern: Bloggen nur eingeschränkt möglich

André Tautenhahn · Saturday, July 20th, 2013

Leider schafft es der Plattformbetreiber von blog.de nicht, die Technik in den Griff zu bekommen. Seit Wochen und Monaten häufen sich Fehler und Probleme auf der Plattform. Ich maße mir kein Urteil über die Arbeit des Service-Teams an, sondern kann nur um Verständnis bei den Leserinnen und Lesern dieses Blogs bitten. Ich werde Alternativen zu blog.de prüfen, wenn es die Zeit zulässt. Allerdings wäre das mit einem kompletten Neustart verbunden, da man seinen Blog nicht einfach mitnehmen kann.

André Tautenhahn (adtstar)

**EDIT\_21.07.2013\_:** Zumindest für diesen Blog scheint wieder alles zu laufen. 

**EDIT\_23.07.2013\_:** Nehme alles zurück. Es geht wieder gar nichts mehr. 

**EDIT\_21.08.2013\_:** Die Lage bessert sich zusehends. Ich bin daher mal vorsichtig optimistisch. 

This entry was posted on Saturday, July 20th, 2013 at 12:32 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.